



## Reforma de la Guardia Nacional: 'No va a traer paz y de todos modos están votando a favor de ella'

En entrevista con Pamela Cerdeira, para *MVS Noticias*, Pablo Girault Ruiz, integrante del Colectivo Seguridad sin Guerra habló de que este jueves se votará en la Cámara de Diputados la reforma sobre la Guardia Nacional.



Tras la promulgación de la Reforma al Poder Judicial, legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados se preparan para discutir y votar la iniciativa en materia de la Guardia Nacional, la cual tiene como fecha este jueves 19 de septiembre.

“Es trágico, porque es muy importante, decir que cuando entró el presidente López Obrador, la Cámara de Diputados votó una reforma a la Guardia Nacional Constitucional y la votó porque fuera militar, cuando se pasó al senado los senadores mismos de Morena se dieron cuenta de la locura que esto era y se pusieron de acuerdo con todos los demás legisladores en el Senado y votaron por unanimidad, para que fuera civil y se regresó a la cámara de diputados donde votaron todos los diputados de Morena y todos los de la porción porque fuera un cuerpo civil”.

Lo anterior dijo, “nunca se obedeció, ya que la Guardia fue militar, fue controlada por los militares”, y añadió que el grave problema es que “los legisladores saben lo que están haciendo, saben que no ha sido eficiente, que no va a ser eficiente, que no va a traer más paz, que además trae un problema político y de todos modos están votando a favor y me temo, muchos de la oposición votarán a favor”.

Recalcó que este jueves se prevé que la entrada en vigor de la Guardia Nacional y el fin de la policía federal.

“La declaración es una locura, pero lo que es más importante entender es que la mentalidad del ejército no les permite ser buenos policías, hoy en día ya no hay fuerzas federales, ya no hay capacidad de investigación y con la reforma que van a pasar el jueves, ya no va a haber policía federal, la que puede investigar u otra fuerza, sino nada más la Guardia Nacional”,



sentenció, Pablo Girault Ruiz, integrante del Colectivo Seguridad sin Guerra que habló de la votación en la Cámara de Diputados la reforma sobre la Guardia Nacional.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/9/17/reforma-de-la-guardia-nacional-no-va-traer-paz-de-todos-modos-estan-votando-favor-de-ella-657059.html>